



Partido Obrero Revolucionario (leninista-trotskyista-posadista)

**Matheu 76, (1082) Bs. Aires t/fax 4952 3623 E-mail: por_posadista_arg@yahoo.com.ar
fundación.j.posadas@gmail.com www.4tainternacionalposadista.org**

**PONENCIA DEL PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (Leninista-Trotskyista-Posadista) P.O.R.
ARGENTINA AL XVII SEMINARIO DEL PT DE MEXICO "LOS PARTIDOS Y UNA NUEVA SOCIEDAD"**

LA REVOLUCION PERMANENTE, EL ESTADO NACIONAL Y POPULAR AL REVOLUCIONARIO EN ARGENTINA Y SU CURSO MUNDIAL.

A modo de introducción:

En Argentina ahora, como lo fue en el pasado reciente en Brasil, aparece lo que en la forma es lo contradictorio del progreso social antes alcanzado con personajes que, negando las conquistas sociales de la clase trabajadora, se parapetan en un liberalismo a ultranza donde el mercado "ciego" según sus mentores sería la luz que alumbró un camino donde el ser humano no existe y se hace entonces imposible de aplicar porque niega el papel central de la fuerza del trabajo en que el sistema capitalista se apoyó y desarrolló en los últimos 300 años siendo esa la base, no del mercado sino de las fuerzas productivas que es donde se ha realizado el sistema capitalista, la sociedad y experiencia que no involucionan a los principios de origen y por el contrario, a partir de la revolución soviética en Rusia en octubre de 1917 cambiaron el vértice de la historia.

Ese curso en Rusia actual es revolucionario al interior como por el apoyo a los pueblos de África, América latina y Oriente asiático y la República Popular China sacando al pueblo de la pobreza, hambre y atraso milenario feudal y conquistando un desarrollo económico que la pone a la cabeza del proceso productivo mundial basado en y aplicando el marxismo leninismo en el camino al socialismo, como ejemplo solidario exponentes ante otros profundos procesos revolucionarios en el mundo como con los BRICS, el Banco Euroasiático en la Nueva Economía Mundial, etc. junto a Rusia de base soviética, y que, como plantea Xi Jinping, son parte esencial de que "se están produciendo cambios que no han ocurrido en 100 años. Cuando estamos juntos (con Putin) piloteamos esos cambios" que con el "estoy de acuerdo" de Putin, hacen a lo que ya los BRICS +(A), están representando más del 38% de la economía mundial y el 48% de la humanidad.

Entonces este liberalismo mercantil autóctono bolsonarista en Brasil o de los libertarios de Milei en Argentina, no representan lo que en los EEUU hace a la política desarrollista industrialista de Donald Trump en los EEUU y donde el papel del Estado es fundamental para el ordenamiento imperialista interno y mundial. Pero D. Trump no propone eliminar el Estado sino controlarlo para su política que es la base del "sueño americano" de volver a los EEUU de 1868, y por eso éste tiene apoyo de los trabajadores. En AL, los Bolsonaro, son una política autodestructiva del Estado y la sociedad y queda así desfasada en el tiempo aunque ocasionalmente logren captar apoyo electoral de votantes que sin discriminar y desconociendo sus políticas y programas previamente, como pasa en Argentina, que en realidad, es la expresión del fracaso de las políticas pseudo progresistas, que sin perspectivas como los

libertarios del mercado están contra o ignoran el papel transitorio del Estado nacional y el curso a un nuevo Estado Revolucionario nacional y popular basado en la organización sindical, política, cultural, social con control social de doble poder por los trabajadores que hace al curso revolucionario que lejos está de una supuesta derechización de la sociedad sino de un rechazo a lo que la dirección “tibia” y dialoguista con el enemigo de clase se pierden con el sistema que los hunde, y abren posibilidades de reaccionarios que utilizan “la bronca social”, el repudio de los trabajadores a esas políticas que enajenan el progreso social en su debilidad política, mientras al mismo tiempo desde el curso mundial éste es objetivamente concurrente de la etapa final del capitalismo neoliberal y se avanza en sistema contra sistema como es contra la política imperialista del FMI y en la vereda del frente, y no por la del medio, se avanza en el campo constructivo de nuevas relaciones sociales en el mundo. Un curso al que miran los pueblos del mundo y es la concreción práctica de la Revolución Permanente que estableció un antes y después de la Revolución Rusa soviética de octubre de 1917. Por eso estos personajes cavernarios hacen política desde una ametralladora disparando al que está enfrente, o la motosierra aterrorizando al contrario cortando cabezas. Política que no cuenta con el respaldo de la gran burguesía imperialista mundial, con quién sí tienen afinidad ideológica de clase explotadora, pero que teme porque sus planteamientos chocando con la realidad social puedan conducir a acelerar la crisis del capitalismo, y la vida del Dios Mercado.

Estos saltimbanquis captan provisionalmente a parte de la sociedad, en particular de los más jóvenes y desclasados del sistema, que no ven una salida por arriba del laberinto del capitalismo sino por abajo que es la política de estos supuestos libertarios del individualismo feroz, atrasados en el curso de la historia creen que en la involución de las relaciones humanas está su éxito político electoral. Política que finalmente representan el ojo de la tormenta de la crisis del sistema y las direcciones que defienden el capitalismo en oposición al progreso socialista de la humanidad. Un curso que en Argentina, y antes en Brasil, finalmente no tiene posibilidad de establecerse e instaurar una sociedad DEL INDIVIDUALISMO FERROZ porque los pueblos, los trabajadores lo impiden como en Brasil con Lula, y solo son el fracaso de las relaciones de una pseudo democracia que en su crisis genera pasos en falso al progreso de la sociedad humana, pero que nunca han cambiado el rumbo del progreso real de la humanidad.

Compañeras, compañeros, camaradas:

Estamos realizando y verdaderamente al mismo tiempo festejando la realización del XVII Seminario Internacional del Partido del Trabajo de México “LOS PARTIDOS Y UNA NUEVA SOCIEDAD”, y ello debe ser no solo de una alegría inmensa sino al mismo tiempo seguir asumiendo este importante evento mundial como lo que representa para la historia de la humanidad y la lucha de clases en el camino de construir UNA NUEVA SOCIEDAD.

No podríamos realizar estos Seminarios sin la decisión política, cultural y socialmente revolucionaria del Partido del Trabajo de México que en nuestra opinión desde 1996 donde planteamos en el primer seminario que ésta era “la forma objetiva y concreta de avanzar en la construcción de la Internacional Socialista, Comunista, como una necesidad del progreso de la humanidad”. Para los partidos que constituimos la IV Internacional (Leninista-Trotskista-Posadista), como el de Argentina, Partido Obrero Revolucionario (Posadista), haber sido participantes de estos seminarios del PT, y tener el honor con responsabilidad militante, ante el pueblo de México y en particular el Partido del Trabajo por el

enorme esfuerzo y decisión política con que asumió la tarea INTERNACIONALISTA de plantaren los seminarios el árbol de la Inteligencia y la Razón como una necesidad del presente y futuro de la humanidad para construir la NUEVA SOCIEDAD.

*Han pasado XXVI seminarios, sostenidos inquebrantablemente por la dirección y la militancia del PT, mostrando en ello su internacionalismo como necesaria aplicación de la conciencia revolucionaria del pueblo de México. Pueblo que, retomado desde el gobierno de la 4T con Andrés Manuel López Obrador en la presidencia, ser parte estructural de esa insurgencia natural que llevó a plantearse que **“MÉXICO ES UNA REVOLUCION INTERRUMPIDA”**, así analizada y descrita por J.Posadas en 1962. Y si hoy podemos realizar este XXVII Seminario, es porque el curso de la historia de México, de sus sociedades autóctonas que conviven en esta dialéctica de la historia combinando lo ancestral con la evolución del conocimiento, y que en nuestra opinión nada tiene que ver el sistema capitalista y su “modernidad”, es porque ese desarrollo se ha desenvuelto en la lucha social, sindical, política de México permitiendo a los trabajadores del campo y las ciudades, sus profesionales, trabajador@s de la cultura y el pueblo en general, desenvolverse en armoniosa relación social ante la inequidad asimétrica al vecino imperialista, y la realidad de los factores del poder del sistema y su pseudo democracias en la región y el mundo. “México tan lejos de Dios y tan cerca de los EEUU”, no es parábola sino realidad.*

México se desarrolla en condiciones de las más difíciles a las que enfrentó desde su Independencia y que no por casualidad a finales del Siglo XIX y comienzos del XX dieran origen revolucionario como vida a la revolución mexicana con VILLA Y ZAPATA, y después los gobiernos nacionalistas de Plutarco Elías Calles (1924-28) y del General Lázaro Cárdenas (1934/40), en las mismas narices del imperialismo de los EEUU con los 3.200 kilómetros de frontera común, pero también con los 38.5 millones de trabajador@s mexicanos que sumados a los de origen latino hacen 57 millones que participan activamente con su fuerza de trabajo al PBI de los EEUU, sin perder su origen manteniendo la memoria como parte de una reivindicación a los territorios de la nación mexicana confiscados a sangre y fuego por el imperialismo como lo recuerda el compañero presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, haciendo parte de la lucha revolucionaria de Emiliano Zapata y el Plan de Ayala en sus acápites del 6 al 9, que de hecho enfrentan a los secuaces nacionales aliados al imperialismo antes invasor y expropiador de tierras de México como en la economía sus testaferros y aliados políticos.

La corriente leninista, trotskista, posadista desde los partidos del P.O.R., reivindicamos este seminario una vez más, por la enorme función que ésta refleja e inserta en la nueva realidad del curso del mundo, de la nueva correlación de fuerzas que a través del papel de Rusia de base social soviética y la República Popular China, de sus gobiernos y dirección política, V. Putin y Xi Jinping, que han construido, apoyados en la política exterior como la de Sergei Lavrov en Rusia, una herramienta de carácter positivo al desarrollando de las economías nacionales, independientes del imperialismo y sus aliados europeos occidentales, desde los BRICS (A) ahora ampliado entre ellos con Argentina, pero además con el Banco de Desarrollo Euroasiático.

EL PAPEL EN TIEMPO Y ESPACIO DEL ESTADO NACIONAL Y EL PROGRESO SOCIAL

Hemos venido planteando en nuestros seminarios, la necesidad de profundizar no solo teorías marxistas en general sino la aplicación práctica del marxismo, superando el positivismo banal o la adaptación oportunista pragmática a los cambios que se producen o luchan por establecerse como normas dentro del sistema, por ejemplo de la imposibilidad del bonapartismo (ver libro editado por el PT de México, con texto de J.Posadas), como del aventurerismo que solo conduce a justificar la

represión masiva a los pueblos y en una etapa que consideramos superada, la de las dictaduras civico-militares que respondían directamente a los intereses económicos y políticos del aparato económico imperialista y nacional oligárquico de Plan Cóndor, y que ahora ante el aumento de las contradicciones internas de la sociedad imperialista y la pérdida de autoridad en las mismas FFAA que inhiben de ser “carne de cañón del imperialismo y sus secuaces trasnacionales y nacionales”, como de una capa de la clase media alta, media y baja en los países que sienten que serían coaccionadas en su ideal Democrático y que aun sintiéndose parte de la sociedad capitalista no aceptan volver a las criminales dictaduras. Ante ello el sistema ha construido los “golpes judiciales” apoyados en los medios de prensa y su permanente acción disociadora de la sociedad infiltrando falsas informaciones, como también desde la cultura denigrando la condición humana en series televisivas que distorsionando la realidad construyen una falsa relación de la vida real de los pueblos. Allí pululan los personajes cínicos, perversos, asesinos como norma de la vida de los pueblos, de las familias azuzando la criminalidad, el engaño y fundamentalmente EL INDIVIDUALISMO FERROZ, cuando en la realidad si el curso del progreso de la humanidad se produce es porque, a pesar de todos los pesares como lo vemos ahora es en el enorme papel del pueblo soviético en defensa de la humanidad, que no hay retroceso del curso, no hay derechización de los pueblos sino la lucha en la búsqueda inquebrantable de construir UNA NUEVA SOCIEDAD.

Este curso que es muy amplio porque se utiliza la tecnología, la analogía como una cuasicondición de infalible de la “Inteligencia Artificial” que podría resolver en milisegundos los problemas del individuo y la sociedad, al mismo tiempo ha desenvuelto como política la eliminación de la Democracia y la República generadas dentro del sistema burgués de relaciones, pero son los pasos previos a intentos de asesinatos (como en Ecuador o Colombia en la región y otras partes del mundo) directamente asesinando a dirigentes, candidatos electorales, etc. Realidad que en Argentina hace un año se realizó, felizmente fallida, contra la compañera vice presidenta de la república, Cristina Fernández de Kirchner, como antes ya se había practicado siniestramente contra el compañero Luiz Ignacio Lula Da Silva condenado con pruebas falsas (y ahora reivindicado por la misma Justicia que antes lo condenó) pero al que en los hechos le sustrajeron 19 meses de su vida y privaron al pueblo trabajador del Brasil de votar a un candidato a presidente-Lula Da Silva-, que continuara con su programa social revolucionario de “hambre Cero”. Pero al mismo tiempo esta crisis de la política de democracias controladas judicialmente impusieron una dictadura legal con Bolsonaro, tan legal en la forma como falsa en el contenido, porque fue excluido el candidato obrero Lula que iba a ser elegido presidente. O como ahora en Argentina que en falso juicio por la misma mafia judicial que con pruebas judiciales imposible de mostrar se la condena a Cristina Fernández de Kirchner para inhabilitarla electoralmente porque saben que es la real representante del curso que se abrió desde el 17 de octubre de 1945 con la irrupción de la clase trabajadora que se empodera socialmente del poder como trabajadores y sus sindicatos de una política nacionalista revolucionaria que se abre desde la base social del peronismo-comunista de la clase obrera, como lo calificó J. Posadas en el editorial del primer número de nuestro periódico Voz Proletaria en Junio de **1947: “PLAN QUINQUENAL O REVOLUCION PERMANENTE”**, donde cualquier atisbo de bonapartismo quedara sepultado por el peso del movimiento obrero organizado a través de los sindicatos, la CGT, las Comisiones Internas y del cuerpo de delegados que es la DEMOCRACIA DE BASE MÁS DEMOCRATICA y que se asemejaría en su tiempo y espacio a los soviets de la Revolución Rusa de octubre de 1917.

Una condición peculiar en Argentina y que aplicando la teoría Marxista-Trotskista de “La Revolución Permanente”, J. Posadas planteó (1952) la necesidad de construir el Partido Obrero Basado en los

Sindicatos (P.O.B.S). Un proceso que se continuó en el tiempo acerca del papel de los Sindicatos, la CGT, las Comisiones Internas y Cuerpo de Delegados de fábrica, que germinaron en los Programas de La Falda (1957) y Huerta Grande (1962), donde la clase obrera plantea programas para el desarrollo de Argentina rompiendo el corsé del sistema y yendo a un país con Economía y Distribución realmente Nacional, Popular avanzando en revolucionario para ese tiempo y espacio y en plenas dictaduras.

LA ESTANFLACIÓN, EL MERCADO Y LA REVOLUCIÓN DE LAS FUERZAS PRODUCTIVAS EN LA GUERRA PREVENTIVA EN UCRANIA

Hoy este curso inevitable de crisis sistémica pero que muestra el final del papel del capitalismo como sistema económico productivo y sociedad, fue previsto por Marx y Engels en el Manifiesto Comunista (1848) y otras obras. Nosotros hemos analizado, en tiempo y espacio actual, su desarrollo en la ciencia y la tecnología aplicada a la producción, de la misma manera que calificamos (1999) lo que a finales del Siglo XIX se producía con el progreso económico, la producción y la productividad con la incorporación de la fuerza del trabajo fabril y la revolución de las poleas que era, para su tiempo y espacio, el uso lógico de la energía. Ahora ese curso que Marx y Engels plantearon iba a generar el proletariado que enterraría al sistema que le dio origen, también plantearon que la otra base para sus análisis era el concerniente a la producción y la productividad. Ello es totalmente claro e indiscutible para los economistas del sistema, porque se produce en tiempo y forma proporcionalmente miles de veces más bienes de consumos, materiales y culturales, que la capacidad del sistema para consumirlos en el Mercado.

El capitalismo inventó como construcción política “natural” del proceso al curso productivo de su sistema LA INFLACIÓN económica y la desarmonía en equilibrio de ésta que ello producía, sin explicar la realidad del porqué. No siempre la inflación es producto de contradicciones climáticas pero sí siempre haciendo responsable de ello al Estado, que por cierto es en los países capitalistas su Estado al que controla y dirige cuando ese Estado, por la concentración del capital, necesita emitir circulante monetario, desde el Banco Central que regula el movimiento productivo y el monetario, es decir por sobre lo que hace de espejo del PBI y su representación monetaria. Pero en realidad, a excepción de graves distorsiones producidos por fenómenos naturales, epidemias y guerras, existe otra fundamental razón que es cuando el consumo entra en recesión porque la distribución de la renta nacional está reducida por el desequilibrio en la apropiación por el capital de “la plus valía” extraída a la fuerza del trabajo se concentra en una sola dirección y en su beneficio mientras que se reduce la apropiación por la fuerza del trabajo y los trabajadores ven pauperizar su nivel de vida. Entonces la fuerza del trabajo, los millones de trabajadores pierden poder adquisitivo porque desde la real dirección capitalista del mercado- que es falso sea ciego-, toma las medidas necesarias desde el aparato del Estado y las transforma en la inflación como forma de mantener la concentración en beneficio del capital, al que le llaman eufemísticamente “la inversión” , proceso que en esta etapa de ultra concentración se realiza en forma financiera transnacional extrayendo de los países como sanguijuelas o buitres voraces el capital del trabajo que se ha producido.

En esta etapa del sistema de globalización e intento imperialista de la unipolaridad, el papel de las burguesías nacionales se reduce y elimina su vieja aspiración de desarrollarse en una etapa como ésta donde con la tecnología cibernética pueden dirigir el proceso de funcionamiento y acumulación del capital en milésimas de segundos a control remoto y adónde o cómo quieran. Apoyado ese curso en lo que previamente generaron socialmente y construyeron en una capa política, sin mayor aspiración

del poder independiente y por el contrario sometida al imperialismo, que es la llamada meritocracia, burocracia estatal que viviendo del Estado detesta cualquier función que independiente del sistema unipolar imperialista pueda ser un control social de la clase trabajadora sobre el aparato estatal. Una clase política que reacciona sometiéndose a organismos imperialistas de conducción mundial de la economía, como hasta ahora es el FMI, BM, que imponen a los países políticas como en Argentina, que se produce no como falta de productos de consumo y medios para la producción de bienes y servicios, sino de la política global imperialista y por el interés mundial de la concentración del capital.

Entonces es así la “inflación” una forma de CONCENTRACIÓN FINANCIERA DEL SISTEMA CAPITALISTA como medio directo de apropiarse de la renta producida por la fuerza del trabajo y que aplica por ejemplo aun cuando no hay motivos de falta de productos, de bienes o un alto consumo con falta de bienes producidos, sino de un desbalance en la apropiación de la “plus valía” de la fuerza del trabajo y que el capitalismo lo pone como razón de la INFLACIÓN el endeudamiento de los países es el arma perfecta para producir permanentemente la inflación y enajenación de los bienes naturales de los países que se ven sometidos, como ahora explican excelentemente bien Sergei Lavrov y Vladimir Putin acerca del porqué del no desarrollo de África.

Así desde el control político del Estado eso solo produce como dijo el empresario de la cadena de supermercado argentina “LA ANONIMA”, y oligárquico empresario, cuando se le preguntó qué hacía con la inflación y riéndose dijo maliciosamente: “Remarco los precios”. Por eso y en tiempos de la globalización de la economía el proceso de concentración del capital se realiza a través del control financiero y la enajenación imperialista de los bienes de los países, como lo hicieron durante siglos en África, y a través del control del circuito financiero de la banca y empresas financieras, o buitres trasnacionales como la BlackRock, que está detrás de la campaña de los libertarios y su “capitalismo salvaje”, sostenido por éste y otros capitales buitres siendo la cara descarnada del funcionamiento del sistema capitalista imperialista en esta etapa. La BlackRock tiene un capital activo de más de siete billones de dólares bajo su gestión.

Esa política necesita la destrucción del Estado Nacional y Popular para poder tragarse los bienes de los países, y ahora necesitan poner a un títere en la conducción del país para quedarse con el petróleo, litio, los minerales de la cordillera, el mar más rico en especies, etcétera. Pero estos buitres consiguen sus aliados nacionales, testaferros que como en Argentina capitales argentinos fugados y exportados ilegalmente al exterior suman 427.588 mil millones de dólares (un 73% del PBI del país), en bancos dominados por el sistema imperialista, el FMI y los fondos buitres como la BlackRock, generando una política de endeudamiento externo y la directa intención de alineamiento de Argentina; el candidato Milei dice que él responderá directamente a los EEUU e Israel, y mientras desde el exterior vía préstamos, o inversiones trasnacionales, reingresan los dólares sacados ilegalmente del país, a través de bancos extranjeros a los que el pueblo, vía la nación, paga tasas enormes de intereses que en criminal circuito aumentan la inflación y condicionan el funcionamiento industrial con la escasez de divisas para el proceso productivo. Como hace el FMI que a través del “préstamo” enajena la vida social y el desarrollo de las naciones y sus pueblos.

LA REBELION DE LAS FUERZAS PRODUCTIVAS, LA ESTANFLACIÓN VIDRIERA DE LA CRISIS DE LA POLITICA LIBERAL DEL MERCADO

Lo que hemos denominado desde 1988 como el curso de Rebelión de las Fuerzas productivas, basados en los análisis y previsión de Marx y Engels, es la otra base de la estructura en que se están

reconstruyendorevolucionariamente los pueblos en el mundo y al mismo tiempo construyendo como la base de la Nueva Sociedad Socialista. Y así como con la generación del “proletariado” el sistema capitalista creaba quién lo va a enterrar, un aliado tan objetivo como concreto de la clase trabajadora también se generaba adjunto al proletariado pero EN TIEMPOS Y ESPACIOS DISTINTOS Y DEFERENCIADO ENTRE SI EN EL MUNDO. No es la misma condición de un país central del sistema como EEUU y la Europa imperialista desarrollado en la economía, la producción y productividad, que los mal llamados “países del tercer mundo”, o del campo antisistema imperialista que se está reconstruyendo encabezados por Rusia y China y que con los BRICS , nuevo banco para el desarrollo, los acuerdos euroasiáticos, van en simplificación de acuerdos con África y América latina y que ya hacen a más de la mitad de la población mundial y su PBI.

La Rebelión de las Fuerzas Productivas, es la crisis del sistema que contradictoriamente a su interés, creó generando al proletariado y a esa fuerza que ahora se unen con una dirección que ya está funcionando en la otra vereda del sistema capitalista y por eso la calificamos de “política de concurrencia de sistema contra sistema”, como lo previó J.Posadas hace 60 años, y condición de la historia que el capitalismo no puede controlar y por eso acelera su crisis.

La ESTANFLACIÓN hace a un curso de doble negación del sistema porque es Inflación con recesión como real variante del sistema capitalista que no elimina el curso de su acumulación cuando produce un CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA PRODUCTIVA. Los organismos de la ONU dicen que se produce mundialmente dos veces y media lo que la humanidad necesita, y al mismo tiempo HAY UNA RECESIÓN DEL MERCADO con una sobre oferta de bienes. Fue Ian MacLeod, ministro de finanzas británico, quién acuñó la definición de Estancamiento en 1965, en que había una coyuntura económica desde una inflación muy alta mientras que la economía está estancada. O en otras palabras el Mercado está “quieto” no hay movimiento económico, es decir hay una crisis del sistema expresado directamente en lo que constituye su columna vertebral: el mercado capitalista. Pero eso no significa necesariamente que sea un problema de la Economía Social Productiva o de la fuerza del trabajo, sino del Mercado liberal que en su concentración financiera, eliminando competidores, ha generado una parálisis del movimiento de lo producido. Condición de la etapa final del funcionamiento del sistema dirigido por las transnacionales financieras, que intervienen desde un reducido sector de poder por la concentración financiera que controla, en este final de la expansión capitalista, los mercados y se realiza con la Inflación. Hoy lo constatamos en los EEUU y Europa, como en AL donde se combina con baja-en A.L. alta-, desocupación laboral y reducción del poder adquisitivo de la fuerza del trabajo con aumento del proceso inflacionario. Que impide el desarrollo de las fuerzas productivas del sistema capitalista. Es entonces que el sistema de mercado imperialista necesita la guerra como medida económica de sostenimiento en los EEUU y Europa.

LA REVOLUCION PERMANENTE Y EL FRACASO DE LA UNIPOLARIDAD

Pero ahora ya no deciden solo lo que EEUU y los países centrales de Europa quieren. La historia, que tuvo históricamente en corto tiempo y espacio un transitorio desvío con la supuesta desaparición del rol de la URSS y el Estado Obrero degenerado por la burocracia, retoma a lo esencial de su curso de progreso elevando por sobre las desventajas económicas de los países llamados del tercer mundo en alianza con Rusia, China en la dirección de los BRICS, el papel político de las naciones a la de un ESTADO NACIONAL Y PLURINACIONAL que enfrentan la centralización coercitiva imperialista planteando NUEVAS RELACIONES en todo el mundo con política basada en la cooperación internacional donde se

combinan los intereses nacionales, regionales del mundo que en su desenvolvimiento ya están cambiando la geopolítica y la hegemonía colectiva de una nueva sociedad en construcción. Y lo hace desde una condición y situación diametral opuesta a la que realiza el sistema capitalista que lo hacía desde organismos supuestamente multinacionales pero en la que la decisión siempre recaía en la dirección política imperialista. En cambio ahora se está planteando y realizandodesde los intereses de una economía planificada con función y control del Estado de transitoriedad política que necesitan afirmarse pero que desde el principio es un Estado Nacional y Popular que avanza a Revolucionarios por la función social incluyendo a todas las fuerzas que producen el PBI sin detenerse ni aliarse al imperialismo y que en su transitoriedad es ESTADO REVOLUCIONARIO DISTRIBUTIVO con participación social y Control directo de los trabajador@s. Una fase de una misma etapa que va desde allí necesariamente a la planificación socialista de la sociedad en la más plena libertad social, cultural de las relaciones entre los que hacen la renta nacional y el PBI con su fuerza del trabajo y ese **Estado Democrático y Revolucionario, históricamente nace de la experiencia de los 7 primeros años del Estado soviético apoyado en la Dictadura Democrática del Proletariado, como planteó Lenin.**

Este curso se vuelve a expresar directamente en la política exterior de Rusia y China, como también de países que producto de este progreso de LAS RELACIONES DE FUERZA MUNDIALES se rebelan contra la política del FMI, de BM y del imperialismo transnacional financiero. De los buitres tipo BlackRock, u otros, como de la banca y el comercio mundial controlada por los Rothschild Continuation Holdings AG a un conjunto más amplio de capitales, ampliando su presencia no solo en la banca y gestión de activos, asesoramiento financiero (los pseudo libertarios tienen seguramente allí una base de apoyo) y en los mercados de Asia Oriental, etc. Un curso Desigual y Combinado, analizado desde la teoría de **la Revolución Permanente de Marx, Lenin, Trotsky y J. Posadas**, que permiten avanzar en programas políticos de aplicación inmediata para una relación que, apoyada en la Independencia de las naciones en su política interna y exterior, rompan con la dependencia actual de los Estados sometidos al FMI, el Banco Mundial, la OEA, que es la actual política imperialista de la Unipolaridad de la Globalización utilizando lo natural del desarrollo de la ciencia, la técnica, la cultura en la historia. Un curso en el cual el sistema capitalista mundial a través de su cabeza imperialista aplica la política de la guerra mientras habla de Paz. Por eso lo que hoy quedade Carl Philipp Gottlieb von Clausewitz claramente al desnudo es lo que planteó en el siglo XIX "la guerra no es simplemente un acto político, sino un verdadero instrumento político" un curso que hoy lo vemos en Ucrania donde la política de la OTAN es la guerra como en la respuesta, desde un principio, que la "Guerra Preventiva" con que Rusia interviene es finalmente en defensa de los pueblos y la Paz mundial.

La política Unipolar imperialista, éste no la realiza solo desde el control, intervención o sujeción de la economía y la cultura, a través de sus medios de comunicación, sino también en los países del campo nacional, popular o socialista, como es China Popular, la Rusia de base soviética, Cuba, Nicaragua, Venezuela, Brasil, Argentina, Colombia. El imperialismo arma permanentemente a los países fronterizos a esos países con gobiernos que les son sometidos, como en Ucrania, y en la zona Lituania, Estonia y ahora Finlandia como base puentes para intervenir, al principio políticamente como en Ucrania (2014) en base a pseudo "revoluciones de colores" para dominar los estados y desde allí complotar con el progreso de sus vecinos o destruir culturas ancestrales, o generar laboratorios de experimentación de virus, con que aterrorizar a la humanidad. Esa es la guerra bacteriológica a la que desde Rusia y el gobierno de V. Putin, S. Lavrov, responde con la política de "guerra preventiva". Una política que planteó y desarrolló en textos J. Posadas en la década de los 60/70 del siglo XX que era la

conurrencia de sistema contra sistema y que eran u siguen siendo en la actualidad necesarias a la supervivencia de la humanidad y la naturaleza.

Mientras el imperialismo que hace la guerra con la indisimulada actuación concreta de la OTAN en Ucrania, al mismo tiempo vive una crisis interior profundamente grave. Y no solo por la disminución del papel industrial y su desarrollo económico. Si EEUU se viese obligado a sincerar su emisión monetaria y transformarla en metal oro real, su desbalance lo pondría de los países con más inflación e INFLACIONARIO del planeta y que tiene una Deuda Interna de US\$31.4 billones de dólares que se sostiene en la economía mundial porque el papel de las IMPERIALISTAS EMPRESAS TRASNACIONALES y los organismos que controla como el FMI, el BANCO MUNDIAL permiten un funcionamiento del dólar como divisa universal con un valor sobrevaluado muchas veces y sin que ello lo afecte como sí a las naciones en desarrollo a las que se les exige régimen de deuda fiscal Cero. Es que si todo esto se discutiera abiertamente por los pueblos del mundo, se caería la teoría neoliberal y liberal del poder organizador y regulador automático desde la teoría de la seudo Libertad de Mercado. En los EEUU aumentansus contradicciones internas de la cual Donald Trump es una expresión deformada pero real de ella porque como sistema siente y sabe que HA PERDIDO SU HEGEMONIA, y tal cual como lo analizó Antonio Gramsci, esta condición lo pone en la picota de la crisis. Mientras la gran burguesía europea, en particular la del norte, Alemania, Finlandia, Noruega, Suecia, Bélgica, etc. tienen que asumir con la OTAN un papel no solo secundario sino servil a los intereses de los EEUU teniendo que aceptar y ver desaparecer lo que había logrado con “los estados de bienestar social” después de la II Guerra mundial, que en los países menos desarrollados pero importantes como Italia y Francia la “derecha” a la que se la considera fascista, debe asumir políticas nacionales e internacionales como la de la primer ministra de Italia Giorgia Meloni, que denuncia el papel colonialista del imperialismo francés en África, analizando como éste país vive de la explotación de los pueblos africanos y sus riquezas naturales desde hace siglos y cómo ello genera a su vez la inmigración, y que lo hay que hacer es desarrollar los países para que África crezca interiormente. O la misma Marine Le Pen, que en Francia debe analizar los problemas de la inmigración como de las deficiencias del Estado Francés, captando una buena parte del electorado y no solo de la clase burguesa sino e incluso de los trabajadores fabriles, que ven cómo el capitalismo les está recortando las conquistas salariales, sociales, culturales ganadas en decenas de años de lucha como clase explotada, y que ahora como en Argentina con un personaje surgido del invento mediático nacional como del miedo que le produce la lucha de clases, a todos los renglones del sistema capitalista sin distinción de partido, produce una hipotética posibilidad de que este personaje pueda llegar a la presidencia con su slogan “La Libertad Avanza”, una organización sin cuerpo organizativo nacional y absolutamente flojo de política real que un día promete “dolarizar la economía” y al día siguiente dice que será en un proceso que se va a “ver en 45 años”. Personaje claramente sostenido por la crisis del seudo peronismo estructurado en el clientelismo vernacular, las políticas de derecha que acunaron a Menem y muchos otros, que ahora hacen parte de acuerdos bajo la mesa de ese peronismo burócrata, clientelista y oportunista con Milei que se agarra a lo peor de los economistas del menemismo. Ese presidente C. Menem que dijo “si decía lo que iba a hacer no me votaba nadie” y por eso 13 años después se retiró del ballotage que Néstor Kirchner ganó sin disparar un solo “tiro” electoral por abandono de Menem.

Hoy como hemos visto antes los intereses trasnacionales, seexpresa conla incongruencia de dospersonajes, “Juntos por el Cambio” con Patricia Bullrich y “La Libertad Avanza” con Milei y un guisado anti Estado y populismo de derecha, que clara y doblemente lo que se expresa es una realidadcaricaturesca de una “derecha” sin posibilidad de repetir el menemismo a través de Milei,

aunque utilice los remanentes de ese sector, como tampoco puede “volver al macrismo del 10/12/2015 al 19 de diciembre de 2019, por Patricia Bullrich una renegada del peronismo y su pasado “seudo montonero” pero que más se parece a la política de la CIA que a intereses nacionales de una burguesía que nunca pudo, con Perón o sin él, desenvolverse como tal, a pesar que durante el peronismo se dio el gran salto adelante industrial, tecnológico, cultural de los Planes Quinquenales de 1947/52 del siglo pasado.

Por esta razón es que en un contubernio de muchos intereses el sistema puso en la picota a la compañera Cristina Fernández de Kirchner, para inhibirla electoralmente con acusaciones judiciales tan absurdas como falsas que nunca pudieron probar, pero sirvió al Poder Judicial para impedirle la NATURAL CANDIDATURA PRESIDENCIAL DE CRISTINA KIRCHNER. El objetivo central de esta política del poder económico es impedir la centralización de la clase trabajadora base esencial del “peronismo-comunista del movimiento obrero”, como lo calificó desde 1947 J.Posadas.

A diferencia de Brasil, donde el curso social y la clase obrera, desde el ABC de San Pablo logró construir un Luiz I. Lula Da Silva y su concepción proletaria de la vida y la lucha de clases, que es un reaseguro político de la clase trabajadora, ante las necesarias y transitorias alianzas, frentes democráticos con sectores del sistema capitalista del Brasil que ahora le permiten desarrollar intensa actividad nacional e internacional que es revolucionaria.

En Argentina aparecen, como antes lo fue el Bolsonarismo en Brasil, quienes desde una política de supuesto liberalismo pero atado a las grandes trasnacionales financieras, plantean saltar por sobre el curso de la historia nacional, destruir, hacer explotar el Estado y el Banco Central. Una organización que se nutre de los restos de individuos que no tienen ellos tampoco fuerza propia nacional organizada, sino ante el fracaso del gobierno surgido en el 2019 como nacional y popular cedió ante la presión del FMI, y fue abandonando su programa original quedando en la política de nadie más allá de un intento de recuperación en el 2023 ante la crisis económica inflacionaria que el sistema le impone y destroza la credibilidad de A. Fernández. De esa situación política, económica, de la “bronca social” producto de una pobreza de más del 40%, y aún con baja desocupación(5.6%) pero con sueldos y salarios que no llegan a cubrir una canasta familiar, escala móvil por debajo de la pobreza, y la inflación anual que está por sobre el 140%, la oposición al Frente de Todos (ahora UNION por LA PATRIA) hace utilización mediática de la crisis de la base social, crítica al gobierno que prometió un programa que no supo, pudo o quiso aplicar desde el 10 de diciembre de 2019. Eso y por ahora viene utilizando este Milei, más apoyado en fuerzas extra regional- dice EEUU e Israel-, que por sectores del círculo rojo del capitalista nativo que ve que este loco puede hacer estallar todo hundiéndolo al mismo sistema liberal que dice defender.

Frente a ello lo que está planteado es la construcción de un Estado Nacional y Popular que basado en las organizaciones de los trabajadores, ocupados y desocupados, de los sindicatos y movimientos sociales sean apoyo y control de ese Estado para desenvolverlo en Estado Transitorio a Estado de Transición Revolucionario y apoyado en el curso de América latina y el mundo, de los BRICS, de la Nueva Correlación de Fuerzas en el mundo. En esta etapa en que se desenvuelve la revolución permanente es cuando se avanza revolucionando las relaciones interiores de su funcionamiento conservador del Estado que es administrativo, burocrático basado en la meritocracia capitalista a transformarlo funcionando progresiva, social y revolucionariamente en lo que hace al crecimiento de la economía distributiva en una función de coordinador de relación de la actual

asimetría económica capitalista, alta producción y productividad de la fuerza del trabajo con el proceso distributivo de la renta nacional como planteó la compañera vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner. Que el PBI debe estar referido en forma preferencial a las necesidades del país y sujeto de acción permanente en la distribución social de esa creación de riqueza. Eso que estaba inserto en el programa de FdT de 2019 del gobierno de A. Fernández no se aplicó porque había que enfrentar al FMI y la deuda externa que dejó el macrismo, a pesar de que el gobierno de A. Fernández no careció de apoyo social, pero no avanzó en esa línea. Condición diferente que ahora se plantea con cambios profundos de un nuevo gobierno de Unión por la Patria, como el que se propone Sergio Massa.

La crisis del gobierno, A. Fernández, es que hizo una política de neoperonismo sometido al FMI y el cobro de la deuda externa que dejó Macri. Una política que Perón en sus gobiernos (1946/55) jamás aceptó porque tenía claro que eso era enajenar su política de crecimiento industrial aun dentro del sistema, y lo que hizo A. Fernández fue gestionar la crisis que le dejó como clavo lacerante en las relaciones sociales el gobierno neoliberal del macrismo, enterrando el programa con que llegó al gobierno el 10 de diciembre de 2019 y sucumbió a la presión externa e interna de transnacionales empresariales y financieras, no apoyándose en lo que había sido la favorable explosión electoral de 2019 con el Frente de Todos que lo puso en "la Casa Rosada" (sede de gobierno) y se quedó políticamente atado a la "residencia de Olivos" (casa presidencial) no se animó a estatizar VICENTIN empresa nacional y transnacional concentradora, exportadora de granos y productos para el mercado interno que liquidada financieramente desde adentro era deudora millonaria del Estado Argentino, inversores extranjeros y miles de productores del campo cuando por todo ello estaban todas las condiciones legales a su favor por la quiebra de esta empresa líder y multifunción de capitales nacionales. Empresa transnacional agro industrial y principal exportadora de granos, VICENTIN DEBÍA CIENTOS DE MILLONES DE DÓLARES AL ESTADO NACIONAL, que les fueron graciosamente otorgados por el gobierno de Macri. VICENTIN les adeudaba el pago de los granos y servicios incluso a inversoras internacionales.

Fue con ese distanciamiento y quiebre con la base de lo que debía ser desde el 10 de diciembre de 2019 un gobierno social peronista, nacional y popular que el sistema quebró la política del presidente A. Fernández y su gestión neoperonista sometiendo a una política "progresista" del "diálogo" con la "oposición" y terminando con la relación social que venía de la esperanza desde abajo, de los trabajadores, entre ellos una parte de la juventud y los millones de excluidos de distribución de la renta nacional, justificándose en "la pandemia" la guerra y la sequía. Argentina en el 2023 perdió 25 mil millones de dólares al verse reducida la exportación de granos, aceites, etc. El gobierno recibió el voto (2019) de repudio al gobierno de Macri. Un voto que eran de los que venían empujando a SALIR POR ARRIBA DEL LABERINTO de Macri y su mafia que dejó endeudado con más de 100 mil millones de dólares y una parte a 100 años atando al país al FMI. El gobierno de A. Fernández negando en los hechos lo que había prometido a pesar de "buenas intenciones", como fue la de traer en plena pandemia la vacuna Sputnik contra el covid19, pero que sin convicción de clase trabajadora dejó por el camino las promesas de su campaña y ahora hay una parte importante de la población trabajadora que no vota, vota en blanco o lo hace, parte con rabia, por Milei. Son más de 5 millones de votos, que UNION por la PATRIA deberá recuperar este 22 de octubre o en el ballotage en noviembre.

Sin embargo es importante, que a esa crisis del gobierno nacional que había perdido las elecciones de medio término en el 2021, el gobierno de Axel Kicillof en la provincia de Buenos Aires la más importante del país por su PBI, renta y poder electoral (el 39% del total del padrón nacional) se

consolida produciendo una política desde el programa de 2019 y con excelente gestión triunfara electoralmente en las recientes PASO (en agosto/23).

Ello fue logrado por el poderoso gobierno de la Provincia de Buenos Aires surgido en 2019 desde el FRENTE DE TODOS (kirchnerista), con el joven economista AXEL KICILLOF, doctorado en ciencias económicas con varios libros publicados en el mundo, que en 2017 expuso en una clase magistral en nuestro XXI Seminario Internacional. Un cuadro político, que en su tiempo fue dirigente de la agrupación estudiantil TNT, "Tontos Pero no Tanto", de orientación trotskista, hoy incuestionable líder social y del peronismo joven. Axel Kicillof fue votado por mayoría en las PASO de agosto y en la próxima elección del 22 octubre/23, va por la reelección por la oficialista UNION por la PATRIA dentro de la lista electoral que lleva como candidato a la Presidencia a SERGIO MASSA y a la vicepresidencia a AGUSTIN ROSSI, fórmula apoyada por los gobernadores peronistas mayoría en toda la república.

Sergio Massa surge ahora candidato adjunto al kirchnerismo pero proviene de una escisión del gobierno de Néstor Kirchner formando el "Frente Renovador" para la elección de 2013/15 por afuera del Frente de Todos, y hoy aparece como el candidato de la Unidad y profundizar las medidas que desde su ministerio de economía está anunciando, antes de llegar a la presidencia con medidas, que fuera de tiempo logran captar y corregir en espacio corto lo que se dejó de hacer en tres años medio por A. Fernández y que van en la dirección correcta, en nuestra opinión, porque es llegar a esos 9 millones una gran masa de trabajador@s que en todo el país, sobreviven empobrecidos en la informalidad, en el trabajo "en negro" y no gozando de ninguna de las conquistas sociales de la clase y siendo al mismo tiempo una consecuencia directa y heredada lograda con la política del "asistencialismo y la ayuda" económica gubernamental un extracto social que no tiene poder orgánico en la producción y se siente desplazada de la realidad del resto del país y como sucede en todo el sistema mundial es utilizada como reserva y presión sobre el resto de la clase. Clásica política y afin a la crisis del sistema capitalista que le permite ser un cantero a los Milei y Cia.

DEL LABERINTO CAPITALISTA SE SALE POR ARRIBA EN UNA NUEVA SOCIEDAD SOCIALISTA

El proceso social y político argentino puede analizarse desde distintos prismas de la política, pero tiene una sola salida por arriba con un mismo vector de luz clarificadora porque no hay "derechización" sino posición crítica del pueblo que como analizamos en resultado de la elección de medio término en 2017 durante el gobierno de Macri donde solo votó menos de 70% y hubo más de 5 millones de votos nulos, en blancos etc. que era un carta de los trabajadores a sus direcciones, políticas, sindicales, culturales etc. Una crítica de la crítica a no votar tampoco a la derecha, al macrismo. El que perdió allí 4 millones de votos fue el kirchnerismo, lo nacional y popular por las deficiencias de su dirección. Siendo éste un curso mundial que es realidad la crisis del sistema en Europa, los EEUU donde desaparece el "estado de bienestar social" que si no se expresa en la desocupación abierta lo hace a través de sueldos y salarios que no cubren las necesidades básicas del trabajad@r.

Este curso está en pleno desarrollo en el mundo. Se están reagrupando las relaciones de fuerza entre un capitalismo imperialista que ha perdido la hegemonía colonial e imperialista anterior y debe sostenerse negociando con el progreso al mismo tiempo que haciendo la Guerra con la OTAN en Ucrania, o como lo hizo y hace en Libia y es responsable de los más de 25 mil muertos por la disgregación como nación de Libia, como antes en Irak, en Siria etc. Por eso queremos expresar que hay que hacer una reevaluación del papel de las FFAA en los países en desarrollo de África, y América latina. En África donde reaparecen la lucha de Thomás Sankara en Burkina Faso, en Malí, Niger, etc. Los

militares no quieren seguir siendo carne de cañón de las aventuras del sistema neocolonial y el imperialismo. Hay que plantearse que las experiencias realizadas han dejado una base de superación del papel de los organismos del Estado, y su evolución socialmente revolucionaria. De la experiencia que dejó el gobierno del compañero Salvador Allende, de Gral. JJ Torres en Bolivia, el Gral. Velasco Alvarado en Perú, el Cte. Hugo Chávez en Venezuela, etc. Todo ello plantea que la nueva correlación mundial de fuerzas exige construir un FRENTE UNICO ANTIIMPERIALISTA MUNDIAL, Las condiciones del SINCERAMIENTO de esas relaciones permiten darnos esa tarea.

Vivimos la etapa del final del ciclo del sistema capitalista y la construcción de una Nueva Sociedad. El tiempo y espacio más difícil de resolver la humanidad porque un sistema se muere pero otro aún no acaba de nacer. El bloque de los BRICS y el planteamiento por China y Risa en particular de que hay que luchar por una nueva economía y relaciones en el mundo son la forma del SINCERAMIENTO DEL CURSO HISTORICO en esta etapa de la historia de la lucha de clases y la nueva sociedad socialista.

Un nuevo mundo se está desarrollando en una NUEVA SOCIEDAD.

León Cristalli 19 septiembre de 2023

Partido Obrero Revolucionario (Leninista-Trotskyista-Posadista) de Argentina

Fundación J.Posadas Internacional.